

Le parlement grec échoue de nouveau à élire un président



Athènes, 23 décembre (RHC-AFP) Le Parlement grec a échoué pour la deuxième fois consécutive à trouver une majorité permettant d'élire le président de la république.

Stavros Dimas le candidat présenté par le gouvernement du premier ministre Antonis Samaras, n'a pu rassembler que 68 voix, il lui en fallait 200 pour être élu.

Les spécialistes estiment que même si Stavros Dimas a obtenu plus de voix que lors du premier vote, un nouvel échec est possible lors du dernier vote, prévu pour la semaine prochaine.

Afin de convaincre davantage de députés, le chef du gouvernement grec avait promis de faire entrer des indépendants au gouvernement et d'organiser des élections anticipées en fin d'année prochaine si Stavros Dimas était élu, mais ces propositions n'ont pas été suffisantes pour faire élire son candidat.

En cas de nouvel échec lors du vote du 29 décembre, le parlement devra être dissout et des élections seraient organisées en février 2015, des élections qui, selon les sondages, pourraient être remportées par la coalition de gauche Syriza, qui devance de trois points le parti Nouvelle Démocratie d'Antonis Samaras.



Radio Habana Cuba